
【日　時】令和元年８月２６日（月）午後7時～午後8時20分

【場　所】高山公民館

【参加者】１６名

１.開　　会

２.あいさつ

　町　長

　区　長

３.職員紹介

４.懇談会概要説明

５.町の重点事業等について

　・町民福祉課（住民健診・各種予防接種事業等、タクシー利用助成事業）

　・事業課（矢祭山親水広場２・３期工事、大学生との交流事業、地域内エコシステム構築事業）

　・教育課（キャリア教育推進事業、令和大学など町民参加型の各種講座やスポーツ教室、文化祭）

　・議会事務局（業務説明・・・・・議会運営全般、監査委員事務局に関すること）

　・出納室（業務説明・・・・・町公金の収入・支出に関すること）

　・自立総務課（業務説明・・・・・選挙、区長の連絡、予算、まちづくり懇談会、税の賦課徴収）

６.懇談会

＊要望書

③

④

➄

中高野から公民館の間の町道、雨が
降ると道路にあふれるので横断溝の
設置をお願いします。

町道ですので町が管理者として、横断溝を含め
対応を検討致します。
　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

林道の管理するのに道路全体の草刈
りをしなければならない。又、雨が
降ると土砂が流出するので舗装をお
願いします。

林道は受益者が管理者であります。しかし、受
益者での管理がなかなか難しい状況かと認識し
ております。第5次総合計画において、林道の
簡易舗装を行い、適正な維持管理に努めるとさ
れておりますので、今年度中に簡易舗装を施し
たいと思います。
　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

河川の土砂取り・保木山堰の上流の
土砂大雨で川の水が増すと山下から
の沢の水が排水できず水田にあふれ
る恐れがあるのでお願いします。

１級河川・小田川につきましては、県が管理者
であります。農業堰上流の土砂取りは、県にお
いて採択されない状況です。他の地区からも同
じ要望が出ておりますので、優先順位をつけ来
年度以降対応していきたいと思います。
　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

高山地区まちづくり懇談会　　　会議録

②

河川の土砂取り・海老根堰の上流側
大雨が降ると用水の取水口に集中し
Ｕ字溝が流され農作業に支障がある
ので土砂取りと取水口の補修をお願
いします。

　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

➀

海老根の農道なのですが、人家があ
り生活道路でもあるので舗装をお願
いします。

１級河川・小田川につきましては、県が管理者
であります。県の見解は、農業堰上流の土砂取
りは受益者対応との事です。基本的には受益者
ですが、今後担当課と用水組合との間で方法・
費用負担について協議していきたいと思いま
す。

農道ではありますが生活道でありますので、早
く予算を確保し実施したいと思います。
　　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】



➅

⑦

＊要望書以外の要望

⑧

⑨

⑩

⑪

⑫

⑬

山下ふるさと農道・関平地内の河川
側の雑木伐採・朝夕車両の通行が多
くＳＭＣの通勤道路で見通しが悪い
ので伐採をお願いします。

県道福住線　尾亦　明氏宅先の橋の
改良をお願いしたい。

事業調整会議で話しはしておりますが、橋の架
けかえは難しいとのことです。橋付近の土地を
買収したので、拡幅工事等で対応できるか検討
している様です。
　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

山下ふるさと農道・保木山橋付近の
急カーブで何度も事故が発生してい
るが、徐行の為の白線が消えてし
まっているので何らかの安全対策を
考えて欲しいです。又、ＳＭＣの通
勤道路でもあり朝夕車両が多いので
対策をお願いします。

ふるさと農道陸橋下あたり、大雨の
際に横断溝の幅が狭く排水出来ない
状態になるので対応をお願いした
い。

農道ですが町道同様の道路ですので町が管理者
として、横断溝を含め対応を検討致します。
　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

要望を受け、交通安全協会矢祭支部と協議しま
した。交通安全協会矢祭支部としても、朝夕車
両通行が多いことと事故が多発していることも
承知しております。交通安全協会矢祭支部から
道路管理者である町に、対策を講じるよう要請
したところであります。
　　　　　　　　　【陳野町民福祉課長】

農道ですが町道同様の道路ですので町が管理者
として、早急に木の伐採・白線対応など行いま
す。
　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

山下堰の土砂取り、堰の下を取るの
ではなく堰の上の土砂を取って欲し
い。

改めて現地確認し検討します。
　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

新山下橋付近の草刈り（歩道のある
部分）をお願いしたい。

現場を確認してみます。
　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

県道福住線 積雪すると道路が凍結
し危険なため、支障木の伐採をお願
いしたい。

所有者が対応するのが基本ですが、道路管理者
の責任もあるので所有者の同意がとれれば管理
者が行うこともできます。昨年同様、地域の皆
さんで対応していただけるのであれば、森林環
境税を活用した修景事業として支障木の伐採を
お願いしたいと思います。
　　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

県道福住線 なかなか道路整備が進
まない状況。改良工事が難しいので
あれば舗装工事だけでもお願いした
い。県に働きかけて欲しい。

事業調整会議で話をしたいと思います。
　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】



⑭

７.その他

８.閉会

もったいない文庫の管理者が現在不
在で、第３日曜日に文庫を開けない
状態です。管理者不在でよいので
しょうか。

管理者が不在だと本を貸し出すことはできませ
んが、定期的に本の入替を行っておりますの
で、地域の行事等で公民館を訪れた際に活用し
て頂ければと思います。
　　　　　　　　　　　【鈴木教育課長】


